
 

 

 
 

 
Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 21. September 2017 

von 

GRin Bedrana Ribo, MA 

 
 
 

Betrifft: Maßnahmen Reduktion Kosten im Sozialbereich 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt! 

 

Welche Maßnahmen ziehen Sie in Betracht, um die von Ihnen medial angekündigte Abflachung der 
Ausgabekurve im Sozialbereich zu erreichen? 
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